

Nachruf

Am 17. Februar 2017 verstarb im Alter von 90 Jahren

Herr Matthias Woopen

aus Simmerath.

Matthias Woopen wurde im Februar 1971 bei der Amtsverwaltung Simmerath unter Berufung in das Beamtenverhältnis auf Lebenszeit zum Amtsbauamtmann ernannt. Im Rahmen der kommunalen Neugliederung wurde er im Januar 1972 in den Dienst der Gemeinde Simmerath übernommen und zum Leiter des Tiefbauamtes bestellt. Nach über 11-jähriger Tätigkeit schied Herr Gemeindeamtsrat Matthias Woopen im Mai 1982 aus dem Dienst zur Gemeinde Simmerath aus.

Wir werden den Verstorbenen, der als pflichtbewusster und engagierter Mitarbeiter allseits geschätzt war, in guter Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

In aufrichtiger Anteilnahme

Gemeinde Simmerath

Karl-Heinz Hermanns
Bürgermeister

André Koll
Personalratsvorsitzender